



REAGAN CON SANGUINETTI. Washington, junio 17. El Presidente de E. U., Ronald Reagan, y su homólogo uruguayo Julio María Sanguinetti, se reunieron hoy en la Casa Blanca. Ambos estuvieron de acuerdo en extender la democracia por todo el continente. (AP).

En Colombia:

Iglesia Denuncia Asalto Terrorista a Seminarios

BOGOTÁ, junio 17 (AP).— La Iglesia Católica colombiana denunció que las guerrillas izquierdistas ocuparon dos seminarios y buscaron "atacar la integridad personal" de un cardenal para aprovechar la visita del Papa Juan Pablo II con "fines

publicitarios". El Papa visitará Colombia entre el primero y el siete de julio y la Iglesia exhortó al Gobierno del Presidente Belisario Betancur a otorgar "protección para las personas y seguridad".

—Favor pase a la página 66.

Gran Bretaña Rechaza Sanciones a Sudáfrica

LONDRES, junio 17 (DPA).— La Primera Ministra británica Margaret Thatcher, volvió a rechazar hoy sanciones económicas contra Sudáfrica.

Ante la Cámara de los Comunes del Parlamento en Londres, la Jefa del Gobierno británico afirmó que las sanciones perjudicarían

tanto a la población negra como a los índices de ocupación laboral en Gran Bretaña.

"No tiene sentido lastimar a quienes menos deseamos herir", dijo la señora Thatcher y agregó: "en vez de ello, debemos lograr

—Favor pase a la página 66.

Delegación de Argentina Presidirá Funeral Borges

GINEBRA, junio 17 (EFE).— Los senadores argentinos Luis Brasescu y Orlando Britos, acompañados de los Embajadores

ante la ONU y Berna, presidirán mañana la delegación oficial en los funerales y posterior entierro de Jorge

—Favor pase a la página 65.

Dicen PRI se Perpetúa en Poder con Fraudes

WASHINGTON, junio 17 (AP).— El senador republicano, Jesse Helms, afirmó hoy que el Presidente de México, Miguel de la Madrid, había sido electo fraudulentamente en 1982, y dijo que el Gobierno de ese país mantenía "un doble juego de libros, uno público y otro privado" con resultados electorales.

De acuerdo con Helms, fuentes mexicanas le dieron documentos que mostraban que De la Madrid, que fue proclamado vencedor en esos comicios con el 71.2 por ciento de los votos, obtuvo realmente sólo un 39.8 por ciento.

Un fraude de esa índole, dijo Helms durante una audiencia del Congreso, tuvo por fin perpetuar el gobierno que ejerce en el país desde hace 58 años el Partido Revolucionario Institucional (PRI). La audiencia es la tercera realizada por Helms en

las que ha acusado al Gobierno de México de corrupción y fraude.

Helms anunció también públicamente cifras correspondientes a las elecciones legislativas de 1985 en México, que muestran que el PRI obtuvo el 71.1 por ciento de los votos, mientras que una coalición de derecha recibió el 18.2 por ciento, y otra de izquierda el seis por ciento.

Helms afirmó empero que el PRI había obtenido sólo el 48 por ciento del electorado en esos comicios, la coalición de derecha 136.4 por ciento y la de izquierda el 10.4 por ciento.

"Estoy muy consciente de que el Gobierno mexicano va a negar que esté enfrascado en mantener un doble juego de libros", dijo Helms, y lo desafió a "abrir el proceso electoral a un examen y una inspección internacional". Los documentos, facilitados por Helms, consisten en compilaciones mecanografiadas de presuntos re-



VIVE "FANTASIA". Tokio, junio 17. El cantante español Julio Iglesias, entrevistado por reporteros extranjeros aquí, dijo que no hay lógica en su éxito y que su popularidad es "una fantasía". (AP).

E.U. Dispuesto Tratar Plan Desarme de URSS

WASHINGTON, junio 17 (DPA).— El Gobierno de Estados Unidos está dispuesto a "conversar seriamente" con la Unión Soviética sobre las recientes propuestas rusas de desarme, declaró hoy en Washington Larry Speakes,

En Guatemala

Paralizarán Transporte por Alza Precio Diesel

GUATEMALA, junio 17 (ACAN-EFE).— Empresarios del transporte urbano amenazaron hoy con paralizar el servicio durante 72 horas por el aumento de precio de los combustibles, lo que afectaría a más de un millón de personas.

El Gobierno autorizó un aumento de los precios del diesel de 1.17 quetzales (0.46 dólares) a 1.70 (0.68 dólares) y el cilindro de 100 libras (46 kilogramos) de gas propano de 20.30 quetzales (8.12 dólares) a 23 quetzales (9.20 dólares).

Los incrementos del precio de los combustibles han causado "un duro impacto al transporte urbano", según los empresarios guatemaltecos.

Rafael Chinchilla, secretario general de la Asociación de Microbuses Urbanos, dijo que "con ese aumento de precio a esos combustibles, que son los

—Favor pase a la página 66.

Sanguinetti se Reúne con Presidente Reagan

WASHINGTON, junio 17 (AP).— El Presidente Ronald Reagan dio una calorosa bienvenida al primer magistrado uruguayo, Julio María Sanguinetti, como líder de un país que a través de sus restauradas instituciones democráticas ha logrado su primer crecimiento económico real en cuatro años.

Reagan se abstuvo empero de envolver a su visitan-

te en sus severas críticas al "gobierno" de Nicaragua, al que no mencionó por nombre.

"En la búsqueda de la paz en la América Central nuestro esfuerzo debe concentrarse sobre todo en la expansión de la democracia, que ha llegado a cuatro de las cinco naciones de la región. Debemos mantener la presión por una solución

—Favor pase a la página 65.

En Venezuela

Crisis Parlamentaria por Censura Oposición

CARACAS, junio 17 (AP).— El principal partido de oposición, el socialcristiano COPEI, podría retirarse definitivamente del Congreso si el partido de gobierno, Acción Democrática, insiste en censurar a un diputado que denunció presuntas irregularidades en la distribución de leche popular de bajo precio.

Según el diario "El Universal", los socialcristi-

tianos consideran entre sus opciones "retirarse definitivamente de la Cámara de Diputados, del Senado, de las asambleas legislativas y de los concejos municipales" si no se soluciona la crisis.

La crisis parlamentaria surgió la semana pasada al censurar el partido gubernamental la actuación del diputado socialcristiano

—Favor pase a la página 66.

E.U. Quita Restricciones a Importaciones Uruguay

WASHINGTON, junio 17 (AP).— El Gobierno del Presidente Ronald Reagan levantó hoy las restricciones que regían para la importación de una serie de artículos de cuero, que constituyen una de las principales fuentes de divisas del Uruguay.

Un funcionario norteamericano dijo que Reagan había comunicado personalmente la decisión al primer magistrado uruguayo, Luis María San-

guinetti, durante su encuentro de hoy.

Al mismo tiempo el gobierno norteamericano decidió tornar permanente la cuota de importación de 250 toneladas de quesos que se le había asignado provisionalmente a ese país.

El funcionario dijo que la decisión de vender productos agropecuarios subsidiados en el mercado europeo, enseñará a esa comunidad.

—Favor pase a la página 39.

—Favor pase a la página 66.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, junio 17 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 61 puntos a 331 puntos de alza en la lonja local. Se vendieron 4,180 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corretores fueron como sigue:

| | |
|-----------------|-------------|
| Guatemala |177.00 |
| El Salvador |177.00 |
| Mexicano F.O.B. | |
| Laredo |170.00 |



BORGES CON SU ESPOSA. Ginebra, junio 17. Jorge Luis Borges, famoso escritor argentino, con su esposa María Kodama. Borges murió el sábado a los 86 años. Sus restos serán sepultados hoy en Ginebra. (AP).